

CONVOCA SPENCER TUNICK A LA CALACA



Empapados y desnudos, 154 personas, hombres y mujeres cubiertos con una delgada tela, gritaron al unísono "¡La Calaca!" durante su participación en *Es-píritus*, el proyecto que el artista estadounidense realizó ayer en San Miguel Allende, Guanajuato. Ni el mal tiempo ni la lluvia detuvieron la toma de imágenes en pleno campo, alrededor de las 17 horas, en medio de la maleza ■ Foto Yazmín Ortega Cortés

MERRY MACMASTERS, ENVIADA ■ 8a

■ La reforma energética será tema prioritario en la Cámara

PRI: no queremos Pemex SA, pero le meteremos mano

- Necesita la paraestatal nuevos esquemas de asociación privada: Bernal
- "Hay que pasarla de fuente de recaudación fiscal a empresa de Estado"
- Los mexicanos, "atados a las enseñanzas del nacionalismo petrolero"

ENRIQUE MÉNDEZ Y ROBERTO GARDUÑO ■ 2

Acelerrarán diputados los ajustes en la reforma laboral

- La comisión del trabajo se reúne hoy para revisar la minuta del Senado
- Las posturas del *tricolor* sobre la enmienda sólo generan confusión: PAN
- Beltrones: ratificaremos lo que ya se acordó sobre transparencia sindical

ENRIQUE MÉNDEZ Y ANGÉLICA ENCISO ■ 3

Niegan amparos a dependencias que rehúsan dar datos públicos

- Han buscado la protección de la justicia federal contra el Ifai
- Pemex, Hacienda y la PGR, las que más han intentado esos recursos

■ Resolución de la Corte permite una mayor transparencia: experto
ALFREDO MÉNDEZ ■ 7

Calderón lamenta que ya no tendrá cuidado militar al visitar Cozumel

- "Ya no estará disponible, para mis vacaciones, la casa de la base aérea"
- Inaugura la carretera perimetral de la isla

CIRO PÉREZ SILVA, ENVIADO ■ 8

columnas

NOSOTROS YA NO SOMOS LOS MISMOS

• ORTIZ TEJEDA

12